
Compte rendu de la réunion de bureau de la fédération UNC des Alpes-Maritimes. 

Les membres du bureau de la fédération UNC des Alpes-Maritimes se sont réunis à 
15h00 le vendredi 14 mars 2025 au siège de l’UNC, 34 rue Trachel à Nice. 

L’ordre du jour comportait 8 points. 

Avant d’aborder l’ordre du jour le président André Autiéro a demandé une minute 
de silence pour le décès dd Denis CHALUMEAU président de l’UNC 
PEYMEINADE. 

1- Appel des présents a été fait par Christel FONTANA-BLANES, la 
secrétaire, sur les 9 membres 1 était absent excusé : Michel Gagnaire 
Etaient présents : André Autiéro, Jean-Claude Dupont, Michel Raymondie, 
Alain Valot et Jean-Marc Taggiasco, Eric Scheid, et Michel MOLESTI. 
 

2- Congrés départemental est organisé le dimanche 12 octobre 2025 par 
l’UNC CANNES dans la salle MIRAR. Le déjeuner sera pris au restaurant 
« le voilier ». Nous avons demandé un devis sur la base de 80 participants. 
 

3- Messe départementale aura lieux le dimanche 18 mai à l’église du vœu à 
Nice. Opération socca sera renouvelée. L’année dernière 45 drapeaux étaient 
présent avec 10 cadets. 
 

4- UNC PEYMEINADE : Michèle CHALUMEAU a organisé en présence 
d’André et M Eric MICHELIF une réunion du conseil d’administration afin 
de trouver un nouveau président. M Richard CANEPE a été élu. 
Denis était le maitre de cérémonie dans un certain nombre de villages. Il 
avait prévu un remplaçant qui est M Didier FERNANDEZ. 
 

5- Trésorerie par Michel Raymondie. L’année 2024 fait apparaître un léger 
déficit, celui-ci est dû par l’augmentation du montant de la Voix du 
Combattant.  
L’adhésion à la Voix du combattant ne peut être augmenter sans l’accord de 
l’ensemble des UNC. Le CA a donc voté la créance du siège. 
 

6- Cadeau de Mme Valérie AMAURY pour son départ à la retraite le siège a 
demandé une participation. Le bureau ne souhaite pas participer 
 



7- Cadets de l’UNC ont reçu une subvention pour le drapeau et un don de la 
part de M Pierre TABONI. 
UNC BEAUSOLEIL a créé sa promotion de cadets pendant les vacances de 
Février et achèvera sa formation à Pâques.  
Toutefois un gros problème de recrutement s’annonce surtout si le SNU 
s’arrête. 
 

8- Questions diverses. Jean-Claude DUPONT fait paraitre 8 articles par mois 
sur Facebook. 
L’ONACVG a un nouveau directeur M Jérôme PEDARROS 
Il y a eu 110 cérémonies pour l’année 2024. 
Prochain conseil d’administration sera le 11 avril 2025 
Prochaine réunion de bureau date à definir en juin 

Après un tour de table, la séance est levée à 17h15. 

 
Christel FONTANA-BLANES, secrétaire départementale de la fédération UNC06.   


